



MONITOREO ESPECIAL

Domingo 28 de Septiembre de 2003

Declaraciones de René Herrera en el Diario La Prensa

+Herrera cuenta todo. (Portada)

+Tuvo altercado con Arnoldo Alemán, quien se resiste a delegar la conducción del partido por temor a perder liderazgo.

+Admite que hay canibalismo interno y lucha “feroz” por la dirección del PLC; y destapa crisis de las últimas 72 horas.

+“Un partido no se encarga a la familia”. (Entrevista Pág. 3 A)

René Herrera: secretario nacional del Partido Liberal Constitucionalista (PLC)

René Herrera escapó ileso de este último bochínche. El canibalismo se desató en el PLC, pero alcanzó a sobrevivir.

Asegura que lo pusieron frente al pelotón de fusilamiento pero que sus contrincantes tuvieron “mala puntería”. Herrera se “destapa” y habla de sus pleitos con el propio Arnoldo Alemán, a través del hilo telefónico, Alemán en El Chipote y él en casa de José Rizo.

+PLC busca “conductor”. (Pág. 4 A)

+Moderados y bolañistas se reunieron ayer para iniciar cambios en la conducción del partido.

+Herrera, Montealegre, Rizo y Cuadra jefean movimiento, sin desconocer liderazgo de Alemán.

Reacciones a Declaraciones de René Herrera en diario La Prensa.

+Enrique Quiñónez calificó vía telefónica las declaraciones de Herrera como un “sinnúmero de sandeces y groserías, en contra de el doctor Alemán, hablando infidencias, platicas que si es cierto, parte de lo que dice René es cierto, porque esto le hemos llevado a través de semanas y semanas de oírlo también en el CEN, claro que todo esto es bajo la visión de René Herrera”. Agregó que Herrera carece de liderazgo e instó a los liberales a que se pronuncien en contra de esos comentarios. Indicó que el único merito que le puede dar a René Herrera es negociar con los sandinistas y tener a Alemán donde lo tienen, Herrera es el que ha encabezado las estrategias fracasadas que ha tenido el partido. **(Radio 15 de Septiembre)**

+María Alejandra Alemán dijo que las palabras de René Herrera fueron claras, no debió ir a La Prensa y decir tantas cosas feas que mencionó. Estos señores si van a estar queriendo crear divisiones que no existen y van a ser cuatro o cinco dentro del CEN, el PLC está suficientemente unido para decirles un hasta aquí. Recalcó que esas eran opiniones personales y que no había conversado todavía con su padre, pero que estaba segura que él pensaba lo mismo. **(Radio 15 de Septiembre)**

+María Fernanda respondió a la pregunta de qué hasta donde están las negociaciones para liberar a Arnoldo Alemán, que se está conversando con el Frente Sandinista, con la bancada a través de Jaime Cuadra y hasta con el Gobierno. Afirmó lo mencionado por René Herrera de que el partido no es de una familia, sino que este se debe a sus bases y correligionarios que son el músculo del partido. **(Radio 15 de Septiembre)**